



すまいる あすわ

「生きる力」を身に付け、たくましく未来を拓く子

学校だより15号
令和7年12月2日(火)
TEL (0776) 35-3804
FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

就学時健康診断

11月12日(水)に、就学時健康診断を行いました。来年度入学

予定の新1年生27名が、学校に来て健康診断を受けました。6年生がお手伝いとして、園児のお世話をしてくれました。優しく声をかけて上手にお世話をしていたので、園児のみなさんは安心して健康診断を受けることができました。6年生として頼もしい姿でした。4月に新1年生が入学してくるのが楽しみです。



4年生 校外学習



11月13日(木)に4年生が、校外学習に行きました。社会科の「伝統的な産業を生かすまち」の学習として、越前市の紙の神様がまつられている大滝神社や越前和紙の里などを見学しました。和紙の里では、和紙を作っている様子を見せてもらい、実際に紙すきを体験しました。押し花などで飾りをつけ、オリジナルの和紙を作っていました。



1・5年生 キャリア教育



11月14日(金)に1・5年生が、キャリア教育を行いました。1年生は県国際理解教育研究協議会の水島直文さんに来ていただいて、国際理解について学習しました。食べ物や食事方法などの食文化の違いから、外国のいろいろな国と日本との違いについて理解を深めました。5年生はキャリア教育コーディネーターの平原淳子さんに来ていただいて、「マナーを学ぶ」について学習しました。「あいさつがステキだと信頼されやすい」ことから、人に与える印象は大事だと学びました。そして、印象をよくするためにどうするとよいか話し合いました。



4年生 総合的な学習の発表

4年生が総合的な学習で学んだ「福祉」について、3年生に発表しました。みんなが幸せに暮らすことができるよう工夫された施設や設備などについて調べたことを、新聞やパワーポイントを使って上手に説明していました。発表を聞いていた3年生からは「大きな声で発表していてよかった」「3年生にも説明が分かりやすかった」などの感想がありました。4年生は3年生のよいお手本としてがんばっていました。



花壇の花植え

11月17日(月)
に、児童玄関前の花壇にパンジーの花を植えをしました。

学校生活ボランティア6名の方が来てくださいり、クリーン委員会と一緒に作業をしました。赤・紫・黄などの色とりどりの花がきれいに植えられ、玄関前がパッと明るくなりました。ボランティアの皆様、ご協力ありがとうございました。



避難訓練

11月20日(木)に避難訓練を行いました。今回は休み

時間に地震が発生したことを想定し、子どもたち一人一人が放送を聞いて、自分で考えて避難をしました。教室や廊下、体育館などでどのようにするとよいか、事前指導で学んだことを生かして、自分の命を守る行動をしていました。



5年生 校外学習

11月26日(水)
に5年生が、総合的な学習「足羽山PR隊」の活動として、足羽山へ校外学習に行きました。足羽山のよさを伝えるために、班ごとに訪問する施設や神社などを

決め、事前に電話でアポイントをとってから出かけました。訪問先ではインタビューをして、魅力などをくわしく聞いていました。事前学習で学んだ訪問の仕方のマナーをしっかり守って、活動することができました。



指導主事訪問

11月19日

(水)に指導主事訪

問がありました。

福井市教育委員会

学校教育課より高

村剛史指導主事が

来てくださいり、学

校や授業の様子を

見ていただきました。

河坂教諭の2年2組算数「かけ算」の授業は全教職員で参観し、放課後の研究会で「分かる」「楽しい」授業にするための手立てなどについて話し合いました。指導主事からは、授業のよかった点や改善点など助言をいただきました。これからも「分かる」「楽しい」授業づくりに努めています。

読み聞かせ

11月28日(金)

に読書月間に合わせ、先生方が子どもたちに、6年生

が1年生に読み聞かせをしました。



先生方の読み聞かせは、担任でない先生が各学級に行ってきました。いつもとは違う雰囲気で、しっかりお話を聞いていました。6年生の読み聞かせは、縦割り班の1年生にしました。1年生が楽しめそうな本を選んで、上手に読み聞かせをしていました。



11月は読書月間として、読み聞かせだけでなく、全校一斉読書、本紹介カード作り、多読者賞表彰などを行いました。学校評価で読書が課題の一つとしてありました。今後も読書の取組を進めていきたいと思います。ご家庭でも読書に取り組むようご協力を願います。